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Information über die aktuelle Entwicklung im Käthe-Richter-Haus 

 

Frau Saric begrüßt Herrn Fischer, der das Käthe-Richter-Haus leitet, und übergibt 

ihm das Wort. 

 

Herr Fischer erklärt, dass er seit 2 ½ Jahren das Käthe-Richter-Haus nun leitet 

und gibt einen Rückblick zu den Umbauarbeiten des Hauses bis zum 

gegenwärtigen Stand. Aufgrund starker Regenfälle und Unwetter waren erhebliche 

Schäden entstanden. Herr Fischer erläutert im Einzelnen die räumlichen 

Veränderungen und den Erweiterungsbau des Hauses. Die Technik und der 

Brandschutz sind auf dem neuesten Stand gebracht. Dennoch musste trotz der 

Umbauphase der laufende Betrieb weiterlaufen und gesichert werden. Das 

nunmehr 60 Jahre alte Haus hat im Januar dieses Jahres mit einem Neujahrsfest 

das neue Café eingeweiht, das als beliebter Treffpunkt genutzt wird, von 

Bewohnern und Besuchern zugleich, so Herr Fischer. 

 

Herr Fischer nimmt Bezug auf die Aufstellung des Hauses. Ferner hat das Käthe-

Richter-Haus z. Zt. 15 Auszubildende, davon auch 3 spanische Auszubildende, die 

alle mit Freude diesen Beruf erlernen und auf die man stolz sein kann, denn 

Fachkräfte sind vonnöten und unerlässlich für diese Arbeit im Heim. Ferner 

erläutert Herr Fischer die Alltagsgestaltung der Bewohner hier im Käthe-Richter-

Haus. Das Haus mit seinen 106 Zimmern ist z. Zt. voll ausgelastet und bietet den 

Bewohnern viele Freizeitaktivitäten an. Alle im Haus sind bemüht, den Bewohnern 

das Leben so einfach wie möglich zu gestalten und man gehe auf die Wünsche 

dieser ein, die Serviceleistung müsse erhalten bleiben. 

 

Danach hat der OBR Gelegenheit für Fragen und Diskussion. Hierbei wird die 

Einbeziehung der Bewohner bei den stattfindenden Veranstaltungen bestätigt, 

ferner kümmern sich 3 Sozialarbeiter um die Belange und Wünsche der Bewohner. 

Darüber hinaus führt Herr Fischer an, dass jährlich 10 Zimmer renoviert werden. 

Von den 106 Zimmern sind 14 Zimmer Doppelzimmer, ein Zimmer bleibt stets frei 

für Notfälle, die restlichen Zimmer sind Einzelzimmer. Seitens Herrn Fischer wird 

dennoch bedauert, dass aufgrund der kurzen Umbauphase zeitlich kein 

Rollatorzugang gebaut werden konnte. 

 

Schließlich gibt Herr Fischer noch an, das Sommerfest werde im August dieses 

Jahres stattfinden. 

 

Seitens des OBR wird viel Lob ausgesprochen, das Ergebnis der Umbauarbeiten sei 

gelungen und könne sich sehen lassen, besonders der Außenbereich biete neue 

Freizeit- und Aufenthaltsqualität für Bewohner und Besucher. Mit seinen 

ehrenamtlichen und engagierten Mitarbeitern sowie den vielfältigen Angeboten für 



 

Beschluss der 23. Sitzung des Ortsbeirates Südstadt vom 22. Mai 2018 

 

2 von 2 die Bewohner ist das Käthe-Richter-Haus eine sehr gute Einrichtung und stellt 

eine Bereicherung für den Stadtteil  dar.  

 

Frau Saric dankt Herrn Fischer für den informativen Vortrag. 
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